

# Kodim 1005/Barito Kuala Laksanakan Komunikasi Sosial Dengan Keluarga Besar TNI

Maskuri - [BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID](http://BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID)

Jun 30, 2022 - 18:40



*Dandim 1005/Barito Kuala Serahkan Tali Asih Kepada Keluarga Besar TNI*

Sosial Dengan Keluarga Besar TNI di Aula Moch Yamin Makodim 1005/Barito  
Kuala.Kamis(30/06/2022)



Pada acara Pembinaan Komunikasi Sosial keluarga Besar TNI di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala, dibuka oleh Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han).

“Pertama-tama marilah kita panjat-kan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena berkat rahmat dan karuniaNya, pada hari ini kita semua masih diberikan Kekuatan lahir bathin sehingga dapat hadir dalam acara Komunikasi Sosial dengan Keluarga Besar TNI (KB TNI), dalam keadaan sehat walafiat.

Selaku Dandim 1005/Barito Kuala saya mengucapkan Selamat Datang di Aula Moch. Yamin Makodim 1005/Barito Kuala dan terimakasih atas berkenannya untuk hadir memenuhi undangan kami pada acara silaturahmi Kodim 1005/Barito Kuala dengan KB TNI Tahun 2022.

Keluarga Besar TNI sebagai bagian dari masyarakat Indonesia secara historikal memiliki hubungan yang sangat erat dengan TNI, atas dasar kesamaan ini maka TNI selalu melaksanakan komunikasi dengan komponen Keluarga Besar TNI yang terdiri dari PEPABRI, LVRI, PPAD, , PERIP, PIVERI, KB FKPPi,PPM dan Unit Korpri TNI.

Kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI yang dilaksanakan hari ini, bertujuan untuk mewujudkan hubungan yang harmonis antara prajurit TNI AD dengan Keluarga Besar TNI agar senantiasa terjalin ikatan sebagai mitra pejuang untuk menjaga dan mempertahankan — kedaulatan — NKRI, Berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu

“TNI AD Dan Keluarga Besar TNI satu Komitmen menjaga Pancasila dan NKRI”. Tema tersebut saya nilai penting sebagai upaya kita bersama untuk selalu dapat berbuat yang terbaik demi terpeliharanya rasa persatuan dan kesatuan bangsa.

Saya mengucapkan terima kasih atas sinergitas yang telah terbangun selama ini sehingga keberadaan Keluarga Besar TNI di masing-masing wilayah telah berkontribusi positif dalam ' membantu menjaga stabilitas maupun kondusifitas di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala.

Selaku Dandim 1005/Barito Kuala, saya perlu menyampaikan bahwa sebagai alat negara, TNI AD akan senantiasa berkomitmen untuk mendukung kebijakankebijakan pemerintah untuk membangun negara, sepanjang tidak bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945. Semua potensi yang dimiliki oleh TNI AD akan dikerahkan untuk mendukung programprogram pemerintah — mensejahterakan masyara-kat, sesuai dengan ketentuan aturan perundang-undangan yang berlaku.

Perlu saya sampaikan bahwa tugas dan peran TNI AD salah satunya adalah membantu pemerintah daerah melalui operasi bakti dan karya bakti. Bapak Kasad memberikan Kebijakan yang menjadi pedoman dalam pelaksanaan kegiatan di Situasi saat ini Negara kita masih baru saja melewati Pandemi Covid - 19 yang hampir di seluruh wilayah Indonesia termasuk di Wilayah Kita Kab.Batola, yang mana dampak dari Pandemi ini sangat berpengaruh terhadap kehidupan masyarakat kita. Oleh karena itu Perlu saya sampaikan Bahwa kita senantiasa harus tetap melaksanakan Protokol Tutupnya Dandim.(PENDIM 1005)